

Zeidlerschützen in die Bezirksliga aufgestiegen

Nach einer erfolgreichen Saison und Abschluss als Meister in der Gauoberliga ging es für die 1. Luftpistolenmannschaft im Aufstiegswettkampf in Veitsbronn um den Aufstieg in die Bezirksliga. Dort kämpften 13 Mannschaften – die neun besten Mannschaften aus den Gauen und vier Abstiegs-kandidaten aus den Bezirksligen – um acht Plätze für die nächste Saison. Dabei wurden zwei Durchgänge geschossen. Nach dem ersten Durchgang standen die Zeidlerschützen Feucht auf Platz 5, nach dem nicht so erfolgreichen zweiten Durchgang am Ende auf Platz 7. Somit schießen die Zeidlerschützen das erste Mal in ihrer Geschichte mit der Luftpistole in der Bezirksliga. Der Verein wünscht seiner Mannschaft gut Schuss. Die Heimwettkämpfe werden wieder auf einer Leinwand im Schützenhaus übertragen.

Volker Ehmann



ZS Feucht 1 Luftpistole

v.l.: Ramona Fehler, Volker Ehmann, Christopher Rogoza, Thomas Engelhardt